



Colección 'Efemérides'

Un sello de Correos conmemora los 150 años de la Intervención General de la Administración del Estado

- Con una tirada de 115.000 ejemplares, este sello se puede adquirir en las oficinas de Correos y demás establecimientos indicados por la empresa pública
- Al acto de presentación han asistido la subsecretaria de la Vicepresidencia Primera y Ministerio de Hacienda, Lidia Sánchez Milán, el interventor General de la Administración del Estado, Pablo Arellano y el presidente de Correos, Pedro Saura

9 de abril de 2024.- Correos ha presentado un sello que conmemora los 150 años de la creación de la Intervención General de la Administración del Estado (IGAE). Desde que se creó en 1874, esta institución ha desempeñado un papel fundamental en el control financiero y la transparencia gubernamental.

La IGAE, que nació con el propósito de salvaguardar los fondos públicos y garantizar su correcta utilización, ha sido la última homenajeada por Correos en reconocimiento a su trayectoria dentro de la serie 'Efemérides'. A lo largo de su historia, la IGAE ha evolucionado para adaptarse a los cambios en el panorama administrativo y tecnológico, manteniendo siempre su compromiso con la integridad y la eficiencia en la gestión de los recursos del Estado.

Uno de los pilares fundamentales de la Intervención General es su labor de control de la actividad económico-financiera del sector público y

evaluando la legalidad y regularidad de los actos de gestión económico-financiera, así como su adecuación a los principios de buena gestión financiera. Este proceso garantiza la rendición de cuentas y fortalece la confianza de los ciudadanos en las instituciones públicas.

Al acto de presentación del timbre por los 150 años han asistido la subsecretaria de la Vicepresidencia Primera y Ministerio de Hacienda, Lidia Sánchez Milán; el Interventor General de la Administración del Estado, Pablo Arellano y el presidente de Correos, Pedro Saura. Al finalizar el encuentro se ha llevado a cabo el tradicional matasellado de honor.

150 años de servicio público

Además de su función de control, la IGAE también es el responsable de la contabilidad del sector público estatal, así como de la elaboración de las cuentas del sector público español, esenciales en el seguimiento de las reglas fiscales de la Unión Europea.

Destaca igualmente el papel activo en la modernización de la gestión pública. A través de la Oficina de Informática Presupuestaria, desarrolla y mantiene los sistemas tecnológicos relacionados con los presupuestos generales del estado, la gestión económico financiera y el control, entre otros.

Además, la implementación de sistemas de control interno y la promoción de buenas prácticas contribuyen a mejorar la eficiencia y la eficacia de la administración, asegurando que los recursos se utilicen de manera óptima para el beneficio de la sociedad.

En el contexto actual, marcado por la digitalización y la globalización, la IGAE enfrenta nuevos desafíos y oportunidades. La creciente complejidad de la gestión pública requiere una mayor especialización y capacidad de adaptación, así como el uso de herramientas tecnológicas innovadoras para garantizar la transparencia y la integridad en todas las fases del proceso administrativo.

A lo largo de su historia, esta institución ha demostrado su capacidad para mantenerse a la vanguardia de la administración pública, adaptándose a los cambios y respondiendo a las necesidades de la sociedad. Su compromiso con la transparencia, la eficiencia y la integridad continúa

siendo fundamental para fortalecer el Estado de derecho y promover el bienestar común.

El sello homenaje se puede adquirir en las oficinas de Correos, a través de [Correos Market](#), contactando con el Servicio Filatélico en el e-mail atcliente.filatelia@correos.com, o llamando al 915 197 197.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Web Ministerio de Hacienda

Redes sociales:



[YouTube](#)



[Twitter](#)



[Facebook](#)



[Instagram](#)



[LinkedIn](#)



[Tik Tok](#)



[Sindicación](#)